

F. A. Vuillermet. Nous retrouvons dans "*Soyez des hommes*" les qualités dont l'auteur avait fait preuve dans son précédent ouvrage: "*La mission de la Jeunesse contemporaine*." C'est vif, c'est alerte, cela va droit au but avec simplicité et franchise.

Cet ouvrage s'inspire avant tout d'un grand amour de la jeunesse. Cette jeunesse, il importe de la former, de lui ouvrir des horizons, de la prémunir contre les dangers qui la menacent, de lui enseigner les moyens de conquérir la belle et saine virilité de l'âme et du corps.

C'est le but que se propose l'auteur de "*Soyez des hommes*."

— L'annuaire du Séminaire de St-Hyacinthe, P. Q. 1907-1908.

— L'annuaire de l'Université d'Ottawa, Ont. 1907-1908.

Merci ! à qui de droit.

### DING! DANG! DONG!

Depuis un mois, les peintres travaillent à l'intérieur de la cathédrale. Bien qu'il reste encore beaucoup de travail à faire, à l'intérieur et aux tours, les entrepreneurs comptent cependant avoir tout complété avant la bénédiction du 4 octobre prochain.

— Au fort St-Charles, les RR. PP. Jésuites ont découvert les ruines d'un ancien Fort qu'ils croient être celles du véritable Fort St-Charles. Trois cheminées ont été déterrées, ainsi qu'une partie du mur d'enceinte qui se compose d'une double rangée de pieux. Plusieurs bouts de ces pieux ont été trouvés en assez bon état de conservation. On sait que Lavérendrye avait entouré le Fort St-Charles d'une double rangée de pieux de 15 pieds de hauteur et jusqu'ici, c'est la découverte de ces restes de pieux qui fait croire que l'emplacement du Fort St-Charles est enfin trouvé. Nous tiendrons nos lecteurs au courant de toute nouvelle découverte qui pourrait se faire là-bas.

— Nos visiteurs au cours de la dernière quinzaine de juillet:

Le R. P. Paul Rulquin F. M., curé de l'église française de St-Paul; son assistant le R. P. Louis Dallemand F. M.. Le R. P. Lejeune, O. M. I., professeur à l'université d'Ottawa. Le R. P. Dozois, O. M. I., provincial des Oblats à Montréal.

— La retraite du clergé séculier commencée le 27 se termine aujourd'hui.

— MM. les abbés Jutras, curé à Letellier, Nadeau, curé à Bourassa, Boivin, curé à Eli, et Woodcutter, aumônier des Sœurs Grises sont partis en vacance dans la Province de Québec.

— Les moissons ont partout une belle apparence, et nos cultivateurs ont confiance qu'elles arriveront à maturité sans accident aucun. Une bonne récolte fera peut-être disparaître cette gêne qui existe dans la finadce depuis bientôt un an. Dieu le veuille !